

La Habana 4 de Mayo de 1937

Dr. Fernando Ortiz,

Presidente de la Sociedad de Estudios Afro-Cubanos.

Ciudad.

Distinguido señor:-

La Comisión pro-genuina musica afro-cubana, ha acordado celebrar un Festival intitulado UNA NOCHE DE REYES EN TIEMPO DE ESPAÑA, en que pretendemos dar a conocer todos los bailes y cantos de nuestros antepasados, así como sus costumbres propias, y piropos de la época pasada y actual.

Este Festival dedicado como homenaje a los que han contribuido al resurgimiento de las típicas Comparsas Afro-Cubana, debía celebrarse en el MIRAMAR GARDEN, Prado y San Lazaro, pero el entusiasmo que el mismo ha despertado, nos hace buscarnos un lugar amplio para esta fiesta única celebrada en Cuba.

Vera usted en el adjunto Programa que esconificaremos las distintas modalidades de la rumba. Un toque de Santo con sus voces e instrumentos naturales. Un rezo y su marcha en APAPA(CARABALI BRICANO) religión varonil de nuestros antepasados GUINEINOS", la matanza de la Culebra. Y los versos de los Negros Curros. Varios de estos números en el Aproposito "EL CAMPEONATO INFANTIL."

En su doble carácter de homenajeado y Presidente de la Sociedad de Estudios Afro-Cubanos, esperamos usted concurra y nos haga las observaciones que estime pertinentes.

Quedamos de usted respetuosamente, por la Comisión Pro-Genuina Música Afro-Cubana.

*Angel Vega*  
(f) Angel Vega

**Nota-----** Por aparecer en la Obra EL CAMPEONATO INFANTIL, asuntos que pintan los usos y costumbres de nuestros antepasados, adjunto le remitimos copia del libreto.

